
エドヒガンの草刈り作業をしました 

雨が降ってどこも草が伸び放題。こんな中、7 月 10 日（日曜日）に森湯谷

エドヒガン周辺の草刈り作業を自治振興区の役員と有志の方 12 名で実施しま

した。蒸し暑い中を朝 7時から約 2時間の作業お疲れさまでした。 

森湯谷エドヒガン周辺整備事業は平成 22年度を第 1期事業として 4年間の

第 3 期事業で完成しました。経費は自治振興区活動促進補助金の 900 万円、

振興区負担 225万円の大規模事業でした。完成から 12年が経過しますが、当

初は大型バスも来場していました。しかしながら桜ブームも衰えたのかそれと

もコロナの影響か最近は来場者の減少が見うけられます。当初は保存会を結成

されていましたが今は解散され、自治振興区で維持管理ということになってい

ます。 

平成 22年度には、保田の塩の滝整備事業（事業費 178万円）も自治振興区

活動促進補助金申請が採択され進入路等の整備を実施しました。ここは保田支

部のみなさんが、毎年 2～3回草刈りなどの整備を実施されています。     

何れも多額の補助金で整備したものですので景観維持していかなくてはなり

ません。今後とも地域の皆様のご協力を宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八幡自治振報          令和 4年７月 20日 号 

 

八幡の人口 6月末日現在 

 716名先月比-2（男性 334名先月比-2 女性 382名先月比 0）                         

塩の滝：毎年 2～３回の草刈り整備 

（今の季節は涼しくて最高です） 



クリーン作戦・ゴミの不法投棄について 

毎年この時期に各支部・行政区単位でクリーン作戦を実施していただいてい

る皆さんへお知らせします。今年は 7 月 24 日（日曜日）に地域の美化活動と

して空き缶などのゴミ拾いや草刈りを実施 

していただきます。支部長や区長の指示に 

よって活動してください。 

活動の中でゴミの不法投棄（大量のごみ 

が捨てられている等）の情報がありました 

ら振興センター（4-0205）へお知らせく 

ださい。監視カメラの貸し出しもしており 

ますのでご相談ください 

 

女性大学の活動紹介 

生涯学習事業の一環として女性大学（佐藤富美子代表）は、年間 10 回程度

の講座を開いています。今回はシルバーリハビリ体操と昨年度末に実施したニ

ュースポーツ（ユニカール）に挑戦しました。ユニカールは、北京冬季オリン

ピックであの「もぐもぐタイム」で有名になった日本女子が銀メダルに輝いた

カーリングを模したものです。大研修室に専用のマットを敷いて、その上に重

石を投げて滑らせ、的の円の中に残った重石の数で点数をつけるスポーツです。

ユニカールの指導には、市役所生涯学習課の職員と庄原市スポーツ推進委員の

方の指導によって、とても楽しくにぎやかに取り組むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

キツネに騙された話 

最近ある本が気になっています。我々70歳近く以上の者は、昔「キツネに騙

された話」を当然のように聞いていたような気がします。先日、二十歳過ぎの

若者に「キツネに騙された話を聞いたことがあるか」と尋ねたところ全く聞い

たことがないとのことでした。「日本人はなぜキツネにだまされなくなったのか」

内山節 著によると 1965年頃を境に「キツネに騙された」というような話が

なくなったのは次の背景からと言っています。 

〇高度経済成長による山村の衰退 

〇戦前の精神主義がアメリカの科学力の前に完敗したこと 

〇テレビ等の情報通信によって、口伝えによる情報伝達でなくなったこと 

〇村で生きる人間を育てる教育から受験を最優先する教育に変わったこと 

〇核家族化によって家・先祖を中心とした共同体の衰退 

〇自然が経済活動の場に変わったこと 

 小奴可別れにある「キツネ峠」、名称の起源はここで人々がよくキツネに騙さ

れていたのではないでしょうか。            記 新川 


